

KOMCOM Nord

## Kfz zulassen mit ekom21

**[28.01.2009] Der hessische IT-Dienstleister ekom21 informiert auf der KOMCOM Nord über Lösungen für die Kfz-Zulassung und das elektronische Personenstandsregister.**

Ein neuartiges Verfahren für die Zulassung von Kraftfahrzeugen bietet ekom21 mit der webbasierenden Lösung kfz21 an. Ab 1. Februar 2009 soll es nach Angaben des IT-Dienstleisters von rund 3.000 Sachbearbeitern genutzt werden. Die Anwendung deckt alle Aufgabenbereiche einer Zulassungsbehörde ab. Die dialoggeführte Oberfläche ist analog zu den vorzulegenden Fahrzeugpapieren aufgebaut und erleichtert somit die Datenerfassung. Zudem stellt ekom21 auf der KOMCOM Nord (10. und 11. Februar 2009, Hannover) am Stand H04 das Produkt ePR21 vor und veranstaltet einen Workshop zum Thema „ePR21 – Die Umsetzung des elektronischen Personenstandsregisters in der Praxis“.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Nord 2009, ekom21, Kfz-Zulassung, Personenstandswesen, Personenstandsregister